

Erster Ausbildungsgang für Hörgeschädigte zum/zur Arbeitserzieher/in erfolgreich beendet

Es ist geschafft!

Nach 2 Jahren Ausbildung an der Gotthilf-Vöhringer-Schule in Wilhelmsdorf konnten am 18.7.03 die bundesweit ersten gehörlosen und hochgradig schwerhörigen ArbeitserzieherInnen überglücklich ihre Zeugniskunden in Empfang nehmen.

Hinter ihnen liegt eine intensive Zeit, in der sie in Theorie und Praxis immer tiefer in die sozialpädagogische Arbeit mit behinderten Menschen eintauchten. Unterrichtssprache war DGS für eine barrierefreie Kommunikation. So konnten die Studierenden die Lerninhalte sehr gut erfassen. Bei einer Studienreise nach Dänemark lernten sie verschiedene Einrichtungen für Gehörlose kennen. Interessante Exkursionen zu Einrichtungen für behinderte Menschen eröffneten neue Perspektiven für die zukünftige Berufstätigkeit.

Vor den frischgebackenen Arbeitserziehern liegt nun das erste Berufsjahr. Fast alle haben eine Arbeitsstelle bekommen. Das Landesarbeitsamt hat die Ausbildung für Gehörlose zum Arbeitserzieher anerkannt. Im September 2003 beginnt der nächste Ausbildungskurs für Hörgeschädigte zum Arbeitserzieher.

Claudia Madei-Hötzel

Infos: www.zieglerscheanstalten.de
email: madeihoetzelc@zieglerscheanstalten.de

